

# NGO

## Satgas Yonif 115/ML Berbagi Kebahagiaan dengan Membagikan Sembako kepada Masyarakat Kampung Wuyuneri

Achmad Sarjono - [NGO.WEB.ID](http://NGO.WEB.ID)

Nov 21, 2023 - 10:50



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML terus melakukan berbagai kegiatan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, salah satunya dengan melakukan Komsos ke Kampung sambil membagikan Sembako di Kampung Wuyuneri, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Senin (20/11/2023).

Danpos Wuyuneri, Kapten Inf Moh Amri Djuddah memimpin langsung kegiatan Komsos ke Kampung Wuyuneri dengan mendatangi honai dan rumah masyarakat.

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh personel dari Pos Wuyuneri dibarengi dengan pemberian paket Sembako serta pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut juga ramai didatangi oleh anak-anak yang meminta permen kepada anggota Satgas yang datang berkunjung.

Terlihat kebahagiaan masyarakat mendapat kunjungan dari anggota Satgas Yonif 115/ML Pos Wuyuneri yang membagikan Sembako serta memberikan pelayanan kesehatan ke rumah-rumah masyarakat. Sambil membagikan Sembako dan permen kepada anak-anak, anggota Pos Wuyuneri juga menyempatkan diri untuk berbincang - bincang untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat.

" Kami datang ke Kampung untuk berbagi rezeki dengan membagikan Sembako sekaligus memeriksa kondisi kesehatan masyarakat. Terlihat mereka sangat gembira melihat kedatangan Kami, terlebih anak-anak yang berlari menghampiri Kami dan berharap mendapat permen. Semoga masyarakat merasa nyaman dengan keberadaan Kami dan semakin dekat dengan TNI. " Tutar Danpos.

Danpos Wuyuneri juga menyampaikan bahwa TNI akan selalu hadir dan membantu kesulitan masyarakat, sekaligus mengajak masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan dan kedamaian di Papua, khususnya Kampung Wuyuneri.

Sementara itu, Bapak Gumanggup Enumbi salah satu warga Kampung Wuyuneri, menyampaikan sangat senang karena Satgas Yonif 115/ML serin datang berkunjung dan membantu masyarakat.

" Kami masyarakat Kampung Wuyuneri sangat senang bapak-bapak TNI dari Pos Wuyuneri sering datang dan memberikan bantuan serta pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Semoga Tuhan memberkati, terimakasih." Ujar Bapak Gumanggup Enumbi.